

Kreistagsfraktion SPD Kreis Offenbach, Donnerstag, 24. August 2023

"Kreistagsfraktion in Mainhausen im Dialog" bei der ANWR

SPD-Fraktion besucht Messe Campus Mainhausen / Besichtigung der Baustelle des neuen Ordercenters



Die Mainhäuser SPD-Fraktion hat gemeinsam mit der SPD-Kreistagsfraktion im Rahmen ihrer Veranstaltungsreihe „Mainhausen im Dialog“ die ANWRGROUP eG im Industriegebiet Zellhausen besucht. Im Kern der Veranstaltung stand eine Führung durch den MesseCampus Mainhausen und die Besichtigung der Baustelle für die Erweiterung des Odercenters. Künftig sollen dort unter anderem Crocs, und Samsonite die am Standort angesiedelte und breit gefächerte Palette an namhaften Schuh-, Sportartikel- und Lederwarenherstellern ergänzen. Neben den ehrenamtlichen Kommunalpolitikern nahmen auch der Bundestagsabgeordnete Dr. Jens Zimmermann, Kreisbeigeordneter Carsten Müller und Mainhausens Bürgermeister Frank Simon an der Führung teil.

Der Campus ist mit seinen 15.500 Quadratmetern, sechs flexiblen und modularen Messehallen sowie einem großzügigen Außengelände eine herausragende Veranstaltungsstätte mit direkter Anbindung an die A3 und die A45. Vorrangig wird der Campus genutzt, um im Rahmen der turnusgemäßen Ordermessen Mitglieder der Handelsverbände und der Industrie zusammenbringen. „Höhepunkte sind die jeweiligen Präsentationen der neuen Sommer- und Winterkollektionen für das kommende Jahr. Mit einem breiten Spektrum an technischen Ressourcen und kostenfreien Parkplätzen bietet der Messe Campus Mainhausen zusätzlich eine ideale Umgebung für Konferenzen, Konzerte und andere Veranstaltungen“, erläuterte Claudia Philippi, Abteilungsleiterin der ANWR-Messeorganisation

Die heutige ANWR-Gruppe mit ihren bedeutendsten Unternehmenssparten Sport 2000, ANWR Schuh, der Onlineplattform schuhe.de und dem Franchisekonzept Quick Schuhe existiert schon bereits seit dem Jahr 1919. Mit ihrer Zentrale in Mainhausen gehört sie mit einem Abrechnungsvolumen von 21,7 Milliarden Euro zu den ~~erfolgreichsten und umsatzstärksten Handelskooperationen in Europa. Die genossenschaftlich organisierte~~ Unternehmensgruppe stellt Handels-, Finanzierungs- sowie Kommunikationsplattformen für den selbstständigen Schuh-, Sport- und Lederfachhandel in ganz Europa zur Verfügung. Über ihre beiden Kreditinstitute – DZB BANK GmbH und AKTIVBANK AG – rund 20.000 mittelständische Unternehmen angeschlossen. Die Gruppe beschäftigt selbst rund 1.400 Mitarbeiter.

Kai Gerfelder, Vorsitzender der Mainhäuser SPD-Fraktion und gleichzeitig Mitglied des Kreistages, zeigte sich erneut beeindruckt von der Größe des Campus und dem Volumen des Unternehmens. „Gleichzeitig will ich betonen, dass zwischen der ANWR und der Gemeinde seit jeher ein sehr guter Kontakt und sehr kooperativer Stil gepflegt wird. Mit der ANWR besteht eine verlässlich gute Partnerschaft. Angesichts dessen, was wir hier heute wieder erfahren haben, zeigt sich das auch kleine Kommunen in der Lage sind, großen Playern eine Heimat zu bieten. So soll es auch in Zukunft bleiben. Wir bedanken uns für die aufschlussreichen Erläuterungen.“